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РЕФЕРАТ
Дипломный проект содержит 125 страницы машинописного текста 

с 24 илл., 30 табл., библ. 34 источника, приложения на 19 с. и 8 листов 
графической части формата А1.

Трактор, контрольное приспособление, методика калибровки, метроло

гическое обеспечение.

Тема дипломного проекта «Метрологическое обеспечение контроля 

диаметра наружной номинально сферической кольцевой поверхности».

Объектом исследования в дипломном проекте является контрольное 

приспособление, применяемое на ОАО «Минский тракторный завод». Целью 

дипломного проектирования является совершенствование метрологического 

обеспечения контроля деталей тракторов. В рамках дипломного проекта были 

проанализированы методы контроля и отдельные конструкции устройств для 

контроля полных и неполных сферических поверхностей, разработано кон

трольное приспособление для контроля неполной сферической поверхность, 

разработан проект методики калибровки, проанализирован процесс изготовле

ния детали «Шайба сферическая» с точки зрения управляемости.

Результатом выполнения дипломного проекта является:

-  анализ методов контроля и отдельных конструкции устройств для 
контроля полных и неполных сферических поверхностей;

-  разработка проекта методики калибровки приспособления для кон
троля неполной сферической поверхности;

-  анализ процесса изготовления детали с точки зрения управляемости;

-  разработка контрольных карт регулирования.

В дипломном проекте рассмотрены аспекты охраны труда, экономики.
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ABSTRACT
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The degree project contains 125 pages of typewritten text with 24 plates., 30 

tab., a bibliography of 34 sources, appendices on 19 sheets and 8 sheets of the 

graphical part of A1 format.

Tractor, control device, calibration technique, metrological support.

Theme of the degree project "Metrological support for monitoring the diameter 

of the outer nominally spherical annular surface.

The object of research in the diploma project is the control device used 

at OJSC «Minsk Tractor Plant». The goal of degree design is to improve the metro

logical support for control of tractor parts. As part of the degree project, control 

methods and separate designs of devices for control of complete and incomplete 

spherical surfaces were analyzed, a control device for control of an incomplete 

spherical surface was developed, a project of calibration methodology was devel

oped, the manufacturing process of the "Spherical washer" part was analyzed from 

the point of view of controllability.

The result of the degree project is:

-  analysis of control methods and separate designs of devices for control of com

plete and incomplete spherical surfaces;

-  development of a project of the method of calibration of the device for the 

control of an incomplete spherical surface;

-  analysis of the manufacturing process of the part from the point of view of 

manageability;

-  development of regulatory control maps.

Aspects of labor protection and economics are considered in the degree project.
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